

# *Espadachín cubano a Copa del Mundo en Canadá*

---



La Habana.- **INSPIRADO** por la plata que ganó en marzo precedente en la Copa del Mundo de Esgrima Peter Bakonyi, en Vancouver, regresa este martes a Canadá el espadachín Yunior Reytor Venet para competir el 14 venidero en el Campeonato Panamericano de mayores con asiento en la urbe de Montreal.

«Canadá siempre ha sido una buena plaza para mi. Voy a buscar puntos para mejorar ubicación en el ranking de la Federación Internacional», dijo a **JIT**, quien se encuentra en el puesto 13 del listado de la FIE.

«Esta es una oportunidad muy buena para cruzar armas con espadachines como los hermanos venezolanos Limardo (Rubén, Francisco y Jesús) y otros del continente que tienen nivel», expresó su entrenador Jaine Hernández, poco después de concluir el adiestramiento de la jornada en la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado.

Reytor, de 31 años, quedó en el puesto 37 en la Copa de Mundo acogida por París, Francia, el 12 de mayo, mismo que repitió el Grand Prix de Bogotá, Colombia, 14 días después.

«Él tiene ahora 91 puntos y va en busca de más para estar mejor en el Mundial que tendremos en julio en Alemania», abundó Hernández.

Se refería el laureado ex atleta a la cita que organiza la ciudad teutona de Leipzig del 19 al 26 del mes entrante.

«Va a se un mundial fuerte, pero nos estamos preparando», destacó.

Por lo pronto, un total de 79 espadachines aparecen inscritos para la lid en canadiense en la página del certamen, que tendrá acción además en florete y sable en uno y otro sexo y por equipos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/132409-espada-chin-cubano-a-copa-del-mundo-en-canada>



**Radio Habana Cuba**